

Edificio será construido en Avenida Frei esquina Manantiales

7 millones de dólares invertirá Santo Tomás en su nueva sede en Punta Arenas

Un edificio de 4 pisos proyecta construir el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás en Punta Arenas, con una inversión de 7 millones de dólares.

La nueva sede educacional se emplazará en un terreno adquirido en Avenida Presidente Frei esquina Manantiales, de 5 mil 200 metros cuadrados. De esa superficie, el edificio ocupará más o menos 3.500 m².

"Va a contar con un auditorio que será un aporte a la ciudad. La inversión es algo menos de 7 millones de dólares, así que es un esfuerzo importante el que estamos haciendo", destacó el rector nacional Juan Pablo Guzmán.

En relación a la matrícula actual, la sede Punta Arenas cuenta con 1.074 estudiantes. De ellos, 475 corresponden al Instituto Profesional y 599 al Centro de Formación Técnica.

Guzmán asistió a la cuenta pública de su gestión institucional 2023 ofrecida en Punta Arenas por la rectora local Valeska Acevedo, quien mencionó los logros obtenidos el año anterior y también los desafíos para este año,

1.074

alumnos cursan educación superior en dicha institución en la zona

donde el más importante es la relacionada con la construcción de lo que será la nueva sede en esta ciudad. Sobre esto último, apuntó que este proyecto "es una inversión importante que es en el fondo un sinónimo de compromiso y de dejar un legado en la región. Como todos sabemos, las personas pasan, los alumnos pasan, pero lo que queda es la institución y, en este caso, los edificios".

En la oportunidad, Rodrigo Jordan dictó la clase magistral "Enfrentando los nuevos desafíos de nuestro tiempo", una de sólo tres personas que alcanzó la cumbre del monte Everest por las 3 caras de la montaña.

La ocasión, además, fue propicia para la entrega de distinciones a funcionarios, docentes, estudiantes y egresados.

El premio al mérito Santo Tomás, fue otorgado a la asistente de biblioteca, Mónica Barrientos



El nuevo edificio corporativo que construirá Santo Tomás en Punta Arenas.

y a Natalia Suárez, asesora de seguridad, salud ocupacional y medio ambiente. Los egresados destacados fueron, por parte del Instituto Profesional, Carla Barrientos, titulada de ingeniería en Administración. Y por parte del CFT, este premio fue para Alejandro Calisto, egresado de Técnico en Hotelería y Turismo. El premio a las estudiantes "Sello Santo Tomás" fue para Martha González y Macarena Aguila. Finalmente, se entregó el premio al docente destacado que fue para Alejandra Alvaradejo, profesora del área de administración. **LPA**



El rector nacional Juan Pablo Guzmán y la rectora local, Valeska Acevedo, reconocieron al ex alumno Cristián Contreras, egresado de Técnico en Logística e Ingeniería en Administración. Actualmente es dueño de la Kombi Gourmet, emprendimiento que impulsó luego de presentarlo como proyecto de título de Ingeniería en Administración.